

学校便り

8月号

炎暑の候、保護者の皆様方におかれましては、益々ご健勝のことと存じ上げます。



平素は、本校の教育にご理解・ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。

学校では、「新型コロナウィルス感染症」の対策と同時に熱中症対策における様々な取り組みを行っているところです。お子様の安全・健康を守るためにどうかご家庭でも引き続き感染症防止・熱中症予防にご協力をよろしくお願い申し上げます。

【ツバメの巣】

今年も生徒玄関と中庭の軒先に燕が巣を作りました。燕の巣は幸運のシンボルと言われています。巣ができると自然災害に見舞われないとも言われています。動物は人間以上に本能が大変発達しています。それは、動物が人間よりもずっと自然と共に生きているからです。また、燕が巣作りをする時、自然災害で巣がつぶされてしまうような場所を選ばないからです。つまり燕の巣ができたということは、そこは、燕にとって安心して子育てができる場所なのです。また、燕は、穏やかな人が集まる場所に巣を作ると言われています。なぜなら、穏やかな人は巣を壊したり撤去しないからです。燕の巣にあやかって本校にも幸運を運んでくれることを願っています。



生徒玄関軒下の巣

【避難訓練】

7月15日（水）期末テスト終了後に今年度初となります「避難訓練」を行いました。当日は、天候もよく学年別に教室から運動場への移動を行いました。また、運動場の集合では、密を避けるための工夫を行いました。今年度、あと2回の避難訓練を予定しています。



密を避けての集合

【熱中症対策……】

コロナ感染症対策・熱中症対策は、「ほけんだより7月」を熟読していただきご家庭でもよろしくお願ひいたします。感染症対策のため冷水機が使用できません。そのため、水筒を忘れたり水分が必要な生徒につきましては、保健室で準備してくれています。加えまして、7月28日より飲料水の自動販売機を体育館前に設置しました。水分の不足分を補ってくれればと思います。また、今年度は夏休みが少ないため、少しでも暑さをしのぎやすくするため6月22日より体操服での登校も認めています。



【生徒玄関黒板】



本校の美術部員さんが描いてくれました。ありがとうございました。

《裏面に続きます》

【トイレ改修工事】

7月25日から11月末（予定）までの間、南館1～4階のトイレの改修工事が行われます。改修内容は、各トイレに多目的スペースの増設、洋式トイレへの改修等です。授業日には、極力音の出ない工事をお願いしています。7月号でもお知らせしました「貴志内科学院長様」よりの寄贈と共に更に素晴らしいトイレになりそうです。



ローカは約半分封鎖
されます



校舎外の足場



正門内の
資材置き場



【ポートタイム】

放課後、定期的に基礎的な学習や課題学習の時間を設定しています。行事等の関係で月により行う回数は違いますが、生徒の皆さんには、積極的に是非とも学習参加して欲しいと思っています。指導教員は学習支援推進教員が中心となります。

【終業式・夏休み・始業式】

1学期終業式は8月7日（金）、2学期始業式は8月17日（月）です。どちらの式も密を避けるために全校放送で挙行いたします。

夏休みは8日（土）から16日（日）までの9日間となります。

【代替交流戦等】

県総体・市総体の中止を受けまして、各競技では7月23日を皮切りに交流戦等が行われています。しかしながら、感染症拡大防止のために無観客会場の競技もあります。いずれにしても3年生のみなさん！長い間、お疲れさまでした。大会こそは中止となりましたが、今まで培ってきた体力や気力を糧として今後の人生に生かしてください。

